
 

    

 

 

    

 

 

この学年の子どもたちとは、４年生のとき

に出会ってから３年間、その成長ぶりを間

近で見てきました。途中、転入してきた友

だちを迎えましたが、今では全員がずっと

一緒だったように思えるほど馴染んでいま

す。遊ぶのも働くのも体を動かすのが得意

です。また、お互いがよく分かり合ってい

て、友だちを助けるところ、見守るところ、

喜び合うところ、等々、たびたび感心させ

られました。 

 ６年生としての仕事や役割も、しっかり

積み重ねてくれました。朝の登校では、安

全に、通行する人のことも考えて、並び方

や歩き方をていねいに教える姿がありまし 

た。また、率先して挨拶の声を出しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掃除の時間には「班長、班長…」と下級生

が呼ぶ声に優しく応えていました。 

 みんな、いつの間にか背丈が伸び、表情

も大人らしくなりました。授業や全校活動

での発表や説明に何度も挑戦した成果だと

思います。大人とのやりとりもこなしてい

けます。鍛えられたな、よくがんばったな

と思います。卒業式は「最後の授業」。一人

一人、晴れ舞台に挑戦することでしょう。

しっかり見届けて送り出したいと思います。  

 保護者の皆様、地域の皆様、今日までの

ご協力に感謝申し上げます。本当にありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 130 回  

卒業式 

       だ      い     い   ち                201４年 ３月１８日(火)  №22 

第一小学校だより 

 

 第一福祉会様より 

  お花をいただきました 

「花いっぱい運動」の一環で、今

年も届けていただきました。ピン

クや白の花がかわいい、アザレア

とマーガレットを４６鉢いただ

きました。卒業式の式場の花道を

飾ります。その後も世話をして、 

入学式にも使います。ありがとう 

ござい 

ました。 

3 月 19 日  

 学習の仕上げ ＊感謝の気持ち＊ を届けました 

                 6 年生 

・「町を知ろう③」でお世話になった町の方々や 

 教育委員会の方に。 

・「親に感謝会」でおうちの方に。 

・ 朝日子ども新聞を寄付し続けてくださった和田  

 金様、中日新聞を 3部ずつ毎日無料で届けてくだ  

 さった天田販売店様に。 

・ 見学やお話を聞きに伺った市議会事務局、中瀬 

古様、安全防災課の方に。 

・花壇に使う鶏糞をいただいた山下鶏園さんに。 

・ ゴミ拾いを一緒にしてくださった環境課の皆さ

んに（28日に予定）。 

・ 学校職員にも 18日、職員室に言いにきてくれま  

 した。 

   

 

   

創立１４０周年記念 

下じきを作りました 

表：全員の写真   裏：落羽松の四季 

  

 

26 人が 巣立ちます 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

お忙しい中、アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。 

この１年、本校の教育活動でとくに力を入れてきたところをお尋ねしました。

職員の自己評価も合わせて検討し、次年度の改善に生かしていきます。 

ご家庭でも、子どもたちと話したり、今後への参考にしたりしていただけると 

有り難いです。大まかですが、検討内容をお知らせします。 

 ○ 本年度も全体におおむね良い評価をいただきました。感謝申し上げます。 

  とくに「③基礎・基本的な知識｣｢⑤あいさつ｣｢⑥友だちと仲良く｣｢⑩避難訓練｣が

高いです。いっそう充実させていきたいと思います。その一方、｢そう思う｣がやや

下がった「①内容や様子が伝わる｣｢⑨よいところを認めている｣や、それぞれに少

なからずある｢あまり思わない｣｢思わない｣についても大事に考えていきます。 

○ 子どもたちと保護者とで結果にちがいが表れたのは｢⑦本を読む｣です。子ども   

たちは昨年度に比べてぐっと伸びました。皆様にたいへんお世話になった読書室の

大改装や新しい本の寄贈のおかげです。学校の授業でも図書の利用の機会を多く取

り入れています。学校で子どもたちが調べたり読んだりする勢いが増しています

が、家に帰ってからの姿勢にまでも及んでないということでしょうか。子どもたち

の中に｢そう思わない｣という答えもありますので、ていねいに見直し、工夫してい

きます。 

 ○ 少し心配なのは、子どもたちの｢③相談する｣｢⑨自分のよいところ」の答えで｢そ

う思わない｣割合が増えていることです。もっと自信を持ってもいいなあと思うの

で、いいところをもっと伝えたり、話を聞いたりしていこうと話し合いました。 

 学校教育活動アンケートへのご協力ありがとうございました 

 

学校評議員会 

山川良樹 様 

平生尚美 様 

岡 京子 様 

 

 別紙を合わせてごらんください。 

お 力 添 え を い た だ き ま し た 

 
学校運営推進協議会 

山川良樹 様 

中瀬古初美 様 

浅野 徹 様 

 

＊ わくわく教室 終了しました ＊ 

3月 17日(月)15:30～16:30 第一隣保館 

 一年間を通しておこなってきました。学習や

お楽しみの活動に子どもたちがたくさん参加し

ました。おうちの皆様にも送り迎えなどお世話

になりました。ありがとうございました。 

避難訓練がずいぶ

ん定着してきた。保

護者の協力も有り

難い。今後も継続が

大事だ。 

全校のつながり

がよい。児童数が

増えるので交通安

全をいっそう大事

にしてほしい。 

 

卒業を前に、隣保館の職員の 

方々にもお礼を言いました。 

ぼ く は ６

年間、来続

けました。 

中学生にな

っても来て

下さい。 

＊給食１８３回 実施終わりました＊ 

 昨日は卒業の祝い膳で、赤飯・唐揚げ・みそ

汁でした。プール横で育てたなばなも加えてい

ただきました。一年間のご協力に感謝いたしま

す。ありがとうございました。 


